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1. 立候補を決めた理由を教えてください 

生まれ育った地元への愛、そして恵まれた自然環境、人情、風土をたやすことのできない地域として、地元か
ら市政への代弁者として、前任者の勇退を機に、今回市議会議員に立候補しました。 
 

2. 沼津市が現在抱えている最大の課題は何で、どのような対応策が必要
だとお考えですか 

人口減少と少子高齢化が進み、従来の交流機能と生産力等が低下していることだと考えます。また、産業の
就労者及び生産額の減少傾向にあるため、 沼津市全体の活力が低下しているとも考えます。対策として、沼津
市の持つ潜在力や観光資源等の強みを活かしながら、産学官や異業種の連携・交流を通じ新産業の創出を図る
ことが必要だと考えます。 
 

3. 沼津駅付近鉄道高架事業により沼津市の再生は可能だと考えますか。
可能だとすれば、 そこには、どんな因果関係があると思われますか。 

可能だと考えます。現在、沼津駅は南北の連絡通路もなく、観光客や高齢者にとっても不便な状況でもあり、
さらに踏切やガードによって南北の行き来がしづらい状況でもある。そのため南北の流通が改善されることに
より、 住⺠をはじめ観光に訪れた⽅への利便性が良くなると考えます。 
 

4. 沼津市の人口減少について、国の関係機関の予測を上回るような沼津
市当局が考えている合計特殊出生率の達成は可能だと思われますか。
移住・定住策で何か、お考えはありますか。 

可能だと考えます。子育て世代へのサポートを拡充させることと共に、移住や定住を考える人への空き家の
提供を促進し、また、空き店舗を利用した開業支援等を充実させることが必要であると考えます。 
 
 


